

ABSTRAK

Safnal Akhna NIM 1730210027, Judul Skripsi: **Peningkatan Pemahaman Perempuan tentang Tauhid melalui Pengajian Kitab Durrotul Faridah Soghiroh di Dukuh Wonorengo Karanganyar Demak**, Fakultas Ushluddin, Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam (AFI)

Penelitian ini menjelaskan tentang peningkatan pemahaman perempuan tentang Tauhid melalui pengajian kitab Durrotul Faridah Soghiroh di Dukuh Wonorengo Karanganyar Demak. Upaya peningkatan pemahaman perempuan tentang Tauhid yaitu usaha atau tindakan nyata yang dalam hal ini berupa pengajian yang dilakukan oleh suatu lembaga yang merupakan tempat berkumpul dan menuntut ilmu bagi orang-orang yang ingin mendalami ajaran-ajaran agama Islam terutama Tauhid. Peningkatan dapat diartikan juga sebagai kemajuan dari seseorang dari tidak tahu menjadi tahu, dari tidak bisa menjadi bisa. Peningkatan adalah proses, cara, atau perbuatan untuk menaikkan sesuatu atau usaha untuk memajukan sesuatu ke arah yang lebih baik lagi dari pada sebelumnya.

Adapun Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu mengenai bagaimana proses pemahaman perempuan tentang Tauhid dan bagaimana peningkatan pemahaman perempuan tentang Tauhid. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode wawancara, observasi dan dokumentasi.

Dari hasil penelitian dapat diambil kesimpulan bahwa Pengajian Tauhid melalui kitab Durrotul Faridah Soghira merupakan pengajian yang lebih diarahkan pada pemberian pemahaman tentang pengetahuan agama dengan harapan agar dapat dipraktekkan dalam kehidupan sehari-hari. Dengan kata lain, pengajian ini bertujuan untuk memberikan bekal pengetahuan tentang ibadah kepada anggotanya. Kajiannya hanya terbatas kepada pengetahuan praktis yang dapat langsung dijalankan oleh anggota pengajian yang meliputi pengetahuan tauhid, fiqih dan tasawuf serta akhlak. Pembelajaran dilakukan dengan cara deresana dimana anggota pengajian membaca secara bersama-sama kemudian anggota yang dipercaya untuk membacakan materi disertai penjelasan kepada para anggota pengajian, sementara itu anggota pengajian menyimak pembelajaran sambil memberi catatan dan pertanyaan terhadap beberapa penjelasan.

Pengajian ini tidak dilengkapi sekolah formal, kegiatan hanya diarahkan pada dzikir dan pembelajaran dengan menggunakan kitab tertentu yang dipelajari secara berkelanjutan dengan intensitas pertemuan satu minggu sekali. Adapun tujuan pembelajaran di pengajian ini bukan dimaksudkan agar anggota pengajian dapat membaca kitab klasik yang ditulis dalam bahasa Jawa menggunakan tulisan pegon.

Kata Kunci: *Pemahaman Perempuan dan Kitab Durrotul Faridah Soghira.*